

Suivi de l'évolution du système éducatif à Tozeur

Au cours d'une visite de travail effectuée, mardi, au gouvernorat de Tozeur, M. Hatem Ben Salem, ministre de l'Education, a présidé, une réunion avec les directeurs des établissements éducatifs de la région.

La réunion a été consacrée à l'examen des préoccupations du corps éducatif, notamment la promotion de l'enseignement préscolaire, l'instauration du système de groupe pour l'enseignement de l'éducation technologique et la dynamisation du rôle du Centre régional de l'éducation et de la formation continue.

A cette occasion, le ministre a évoqué les grands paris auxquels doit faire face le système éducatif, en raison de la révolution pédagogique et numérique, et la rénovation des programmes adoptés. Il a ajouté que, face à ces développements, la Tunisie a adopté les nouvelles technologies dans la formation des jeunes.

A cet effet, outre la mise en place du Centre national des technologies de l'éducation dont la création a été annoncée par le chef de l'Etat et la préparation des cartes professionnelles et des cartes d'identité scolaires numériques, le ministère a fait l'acquisition de 1200 tableaux interactifs destinés aux lycées.

M. Hatem Ben Salem a mis l'accent sur le souci du ministère de concrétiser les objectifs du programme présidentiel relatifs au système éducatif. Ainsi, des crédits de plus de 77 millions de dinars sont réservés à la maintenance des établissements scolaires et des financements d'une valeur de deux millions de dinars pour leur fournir des équipements sportifs.

Il a, en outre, insisté sur l'intérêt du ministère pour l'amélioration du niveau de formation des cadres éducatifs, en vue de se conformer aux critères de qualité, à travers la révision des méthodes de recrutement et l'octroi d'une plus grande importance à la formation continue et au recyclage. Il a expliqué, dans ce sens, que le remplacement des directions régionales par des commissariats régionaux va conférer davantage de souplesse à la gestion financière et administrative des établissements éducatifs.

Par ailleurs, le ministre a inspecté l'avancement des travaux de construction du lycée de Hammet Jerid qui doit être opérationnel à partir du début de la prochaine année scolaire, pour accueillir 260 élèves, ainsi que la restauration de l'école primaire avenue Bourguiba, à Nefta.

Il a, d'autre part, pris connaissance, à Tozeur, des activités des classes préparatoires, à l'école primaire de la rue Chebbi, et visité le laboratoire des langues vivantes du lycée "Al Imtyaz", l'un des 12 laboratoires répartis sur les collèges et lycées de la région. Il s'est, aussi, rendu à l'espace pilote des ressources et de l'information dont l'exploitation a commencé, en décembre 2009.

Sa visite lui a permis, en outre, d'assister, au lycée Hezoua, à un spectacle de musique et à une représentation théâtrale, réalisés dans le cadre des activités des clubs culturels de la région.